

Ein Besuch im Industriemuseum

Am 02.11.2010 begann unsere Fahrt mit der City-Bahn von Stollberg nach Chemnitz.

Als wir ankamen, wurde vor dem Museum ein Foto gemacht.

Bevor die Besichtigung los ging, haben wir alle zusammen gefrühstückt.

Endlich war es soweit und wir waren alle sehr gespannt.

Die eine Gruppe besichtigte das Museum und die andere Gruppe bastelte ein Äffchen. Das Äffchen war nicht leicht zu basteln. Wir mussten sägen, malen und zeichnen.

Jetzt war Gruppenwechsel. Eine Frau führte uns durch das Museum. Alles war sehr interessant, alte Geräte wie Schreibmaschine, Kühlschrank oder Spielzeug und und und.

Die Zeit verging wie im Fluge. Wir hatten aber noch Zeit für ein Quiz. Danach mussten wir uns aber wieder auf den Heimweg begeben. Für uns alle war das ein sehr erlebnisreicher Tag.

Ich selbst möchte mit meiner Familie das Museum noch einmal besuchen.

Florian Höver

Klasse 4c